



FRENTES POLÍTICOS

1. Restricción excesiva. El Pleno de la Suprema Corte de Justicia de Nación, con una votación unánime, declaró Inconstitucional la restricción de 10 años para que altos exservidores públicos puedan trabajar, una vez concluido su encargo, en empresas con las que tuvieron relación para vigilar, regular o supervisar. El proyecto fue elaborado ante la acción de Inconstitucionalidad presentada por senadores de oposición en contra del decreto con el que se expidió la Ley Federal de Austeridad Republicana. "No todos los cargos de mando superior tienen las mismas responsabilidades ni presentan el mismo grado de riesgo de corrupción, por lo tanto, me parece que la norma es sobreinclusiva", afirmó el presidente de la SCJN, ministro **Arturo Zaldívar**. Lo que no sirve que no estorbe.

2. Endurecidos. Acompañado por diputados federales y senadores, así como los integrantes del Comité Ejecutivo Nacional, el presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, anunció el rechazo absoluto del Revolucionario Institucional a la reforma eléctrica, porque "es un peligro para México". Cuánta creatividad. "Por eso —agregó— precisamente nuestro voto es en contra. No la habremos de aprobar, aunque al gobierno de Morena no le guste. Para los priistas el Legislativo es un poder y no un empleado del poder", afirmó. Y advirtió que la reforma es un desastre que avizora una tragedia de consecuencias irreversibles en el futuro". Comienza a sesionar la madre de todas las reformas. Agárrense.

3. Ánimo desbordado. La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, y **Mario Delgado**, líder nacional de Morena, aseguraron que la próxima gobernadora para Durango será **Marina Vitela Rodríguez**, luego de acompañarla al arranque de campaña, en el Parque Guadiana, ante más de 12 mil personas. **Sheinbaum** dijo que sería breve: "Viva Marina, la próxima gobernadora de Durango; ella representa los ideales de la Cuarta Transformación". **Delgado** manifestó que a 63 días para que llegue el cambio verdadero. Dicen los morenistas que Durango es el próximo territorio a conquistar. Valdrá la pena revisar bien la estrategia de **Esteban Villegas**, de Va por Durango, antes de cantar victoria. ¿Hay con qué?



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	11	05/04/2022	ARTÍCULOS Y COLUMNAS

4. Muro reforzado. La coalición Va por México anticipó la muerte del dictamen de reforma eléctrica aprobado en la Cámara de Diputados y anunció una contrapropuesta. **Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano**, dirigentes del PRI, PAN y PRD, respectivamente, acusaron a Morena y sus aliados de irse por la libre en el debate legislativo. **Zambrano** recordó que la soberbia de Morena impidió que su propuesta fuera siquiera debatida y enriquecida. Los partidos presentaron una propuesta de reforma eléctrica que tiene como punto central el establecer la tasa cero de pago de electricidad para las familias en situación de vulnerabilidad social, entre otros puntos. Que esta guerra de ideas beneficie los bolsillos de los mexicanos, por favor.

5. El camino de la perfección. Con la finalidad de impulsar un ejercicio del servicio público eficiente, el Consejo Técnico del IMSS aprobó por unanimidad la actualización del Programa Institucional Anticorrupción y Buenas Prácticas 2022-2024. Entre sus objetivos destacan "promover el uso responsable y eficiente de los recursos institucionales, fortalecer la simplificación de trámites y servicios, reducir la discrecionalidad en la toma de decisiones de las personas servidoras públicas y fortalecer los mecanismos de participación y vigilancia sociales". **Patricia Pérez de los Ríos**, titular de la Unidad de Integridad y Transparencia del IMSS, explicó que a partir de una cultura organizacional se busca la prevención y control de actos contrarios a la ética e integridad institucional. Ya son buenos... Y van por más.